

Quelques perles !...

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **95 (1967-1968)**

Heft 9-10

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-234778>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Un grand merci...

... à l'« Assurance mutuelle vaudoise contre les accidents » qui, comme chaque année, nous a adressé un don de 100 fr. pour que le *Conteur romand* vive...

Quelques perles !...

D'un journal d'agriculture :
A vendre beaux coqs reproducteurs, excellents pour la ponte.
Tiens, c'est changé !

Du « Nord Illustré » :
Un curieux phénomène à Arras : un chien allaitant des levrauts.
S'il s'était au moins agi d'une chienne !

Du « Journal » :
Je voudrais en rester là avec la fillette qui, à travers ses lunettes bleues, voit la vie couleur de rose.
Pour un phénomène, quel phénomène !

Du « Vétéran » :
Nous apprenons avec plaisir le prochain mariage de Mlle Vérité X... avec le citoyen Marino P. C'est un véritable mariage d'amour, d'inclination et de radicaux-socialistes !
Allons ! tant mieux !

De la « Tribune de Genève » :
... Le traitement est dans ces circonstances celui de l'affection dont le rhum n'est qu'un des symptômes.
Du rhum de la Jamaïque !

De la « Feuille d'Avis de Lausanne » :
Mariage : Dame âgée... désire connaître « une compagne » dans la soixantaine, solvable !...
Ça s'annonce mal, non ?

Du « Confédéré » du Valais :
La Fabrique d'horlogerie X... a également offert comme prime une belle montre en argent... marchant huit jours, d'une valeur de vingt francs.
Quel péclot !

Résultats du concours de mars-avril

Une trentaine de grilles, dont sept seulement conformes à la « grille » originale qui portait à la définition « Interjection » : *Hep*. Or, des interjections en trois lettres, il en existe plusieurs ; aussi bien, avons-nous accepté les envois avec *Hem*, *Heu*, *Hop* et tiré au sort les cinq autres bénéficiaires du concours.

A part cela, pas de fautes notables.

Voici donc comment s'établit la liste des gagnants :

M. Henri Nicolier, Nyon.

M. Clément Monney, Oron-le-Châtel.

M. Constant Dubosson, Troistorrents VS.

M. O. Duflon, Lausanne.

M. René Meylan, Lausanne.

Mme Henri Regamey, Vevey (tous avec Hep).

Mme Aline Thomas, Oron-la-Ville (Heu et Hem).

M. A. Neveu, Leysin (Heu).

Mlle Andrée Duvoisin, La Tour-de-Peilz (Heu).

Mlle Marie-Louise Genton, Lausanne (Hem).

Mlle Simone Perey, Zurich (Heu).

Mme Rose-Blanche Cornuz, Vevey (Heu).

Douze abonnements transmissibles récompenseront — à raison d'un chacun — les douze concurrents désignés par voie de tirage au sort et qui auront envoyé, d'ici au 15 juin 1968, une « grille » conforme à la « grille originale », à l'Imprimerie J. Bron SA, rue de la Tour 8, 1004 Lausanne.

Faites-nous des « abonnés » payants.

M. Rms.

Nous avons reçu...

De Maurice Métraux, *Contribution à l'Histoire du Pays de Vaud* (d'Halluin & Co, éditeurs, Paris 6^e).

Ce petit livre est riche d'enseignements. L'auteur nous initie à la méthode d'investigation qui lui est chère : « la méthode onomastique et à son emploi sur les noms de lieux, à première vue géographiques, mais qui contiennent, par le fait du passage de l'homme, un certain nombre d'éléments historiques, dans le sens propre du terme.

C'est à la lueur de cette méthode que l'on fait avec lui d'intéressantes incursions dans les périodes celtique et romaine de notre canton et sur les routes de ces époques de notre préhistoire.

Auteur : M. Métraux, 1462 Yvonand, en Morgagne.